

Deux nouvelles ceintures noires !

Ce lundi 29, dernier jour férié de mai, quelques judokas d'Arçonnay étaient en déplacement à Écouché dans l'Orne. Julien Portebœuf se classe premier. Ninon Beaussart et Elliot Gripon rentrent tous les deux avec une belle médaille d'argent. Le club se classe 10^{ème} au total.

Jeudi 1 juin, nos deux sociétaires du pôle espoirs de Caen (Louna Gaillard et Lilou Roche) ont obtenues leurs ceintures noires en validant leurs deux dernières parties manquantes : UV1 kata et UV2 Technique.

Le judo club d'Arçonnay compte donc deux nouvelles ceintures noires. La remise officielle se fera dans les semaines à venir.

Puis dimanche 4 juin, un tournoi était organisé dans le Perche, à Tourouvre.

Deux judokas d'Arçonnay se parent d'or (Ninon Beaussart et Julien Portebœuf). Le club récolte également trois médailles d'argent pour Maël Dominé, Romain Canu et Léon Hersent. Avec 5 médailles, le club termine à la 6^{ème} place du classement des clubs.